

Italie

Soucoupe volante et amnésie

Deux vacanciers de Vérone, M. Angelo Ricci et son épouse Grazia, ont affirmé avoir vu vendredi soir un OVNI atterrir devant eux et avoir été ensuite frappés d'amnésie pendant environ deux heures.

Ils ont déclaré qu'ils étaient assis à l'orée d'un bois, dans le Trentin (nord de l'Italie), lorsqu'un disque lumineux surmonté d'une coupole est « descendu du ciel ». L'OVNI (objet volant non identifié) bleu s'est posé « sans le moindre bruit » juste devant eux.

Ils pensent avoir perdu connaissance à ce moment-là parce qu'ils ne se souviennent de rien d'autre. Selon eux, il ne pouvait s'agir d'une hallucination car lorsqu'ils sont revenus à eux, ils ont découvert dans l'herbe une trace circulaire de quelque huit mètres de diamètre.

le Bien Public
18.08.86
BP